



**POLITÉCNICA**

**COMUNICACIÓN DE 30 DE JULIO DE 2012 DEL VICERRECTOR DE RELACIONES INTERNACIONALES DE LA UNIVERSIDAD POLITECNICA DE MADRID EN LA QUE SE HACE PÚBLICA LA PRORROGA DE UNA BECA PARA LA REALIZACIÓN DE MASTER UNIVERSITARIO A UN ESTUDIANTE DE NACIONALIDAD HAITIANA DURANTE EL CURSO ACADÉMICO 2012/2013.**

Por Comunicación del Vicerrector de Relaciones Internacionales de 26 de septiembre de 2011 se hizo pública la adjudicación de una beca para la realización del Máster en Ingeniería Geodésica Y Cartografía a JEAN MICHEL HAENDEL DORFEUILLE desde octubre de 2011 hasta el mes de julio de 2012. Dicha adjudicación se llevó a cabo dentro de la colaboración de la UPM y la CRUE con la recuperación socioeconómica de Haití y además para fomentar la movilidad internacional de estudiantes de nacionalidad haitiana apoyando su formación.

Teniendo en cuenta el informe favorable presentado por la tutora del alumno antes mencionado y de la Dirección de Cooperación y habida cuenta de las disponibilidades presupuestarias del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales.

**ESTE VICERRECTORADO HA RESUELTO**

**Primero.** Prorrogar el disfrute de las beca adjudicada mediante Comunicación del Vicerrector de Relaciones Internacionales de 26 de septiembre de 2011 por un período de once meses a **JEAN MICHEL HAENDEL DORFEUILLE**.

Las fechas de inicio y final del disfrute de esta prórroga son de 1 de SEPTIEMBRE de 2012 hasta el 31 de JULIO de 2013, respectivamente.

**Segundo.** La beca se destina a cubrir los costes de matrícula, manutención, alojamiento y seguro médico hasta un importe máximo de 15.000 euros.

Contra la presente Comunicación, que pone fin a la vía administrativa, podrán los interesados interponer recurso potestativo de reposición ante este Rectorado, en el plazo de un mes desde el día siguiente al de su publicación en la página web de la UPM, o bien directamente recurso contencioso-administrativo ante los Juzgados de lo Contencioso-Administrativo de Madrid, en el plazo de dos meses desde el día siguiente a dicha publicación.

Madrid, a 30 de julio de 2012  
EL VICERRECTOR DE RELACIONES INTERNACIONALES

Jose Manuel Páez Borrallo

